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Gemeinsame Anfrage der SPD-Fraktion, der Fraktion 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und Bezirksratsfrau 

Kleinert-Pott (FDP)
( Anfrage Nr. 15-2541/2017 )

Eingereicht am 26.10.2017 um 10:44 Uhr.

Radschnellweg Hannover City-Lehrte

In 2016 wurde auf Ratsebene der Antrag Radschnellweg Hannover City - Lehrte,
der durch Kleefeld führen soll beschlossen.

Wir fragen die Verwaltung:

1.  Wie weit sind die Planungen?

2.  Welche finanziellen Möglichkeiten gibt es?

3.  Wann erfolgt die Umsetzung?
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